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(Zusammenfassung von JEM) 

Warum war Silent Circle im neutralen Modus? | Die 5 italienischen Adelsfamilien 
fallen immer noch auf die Lügen der Drachenfamilie herein | Können sie jetzt die 
Wahrheit akzeptieren? | Der Herzschlag der Erde ändert sich!  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 13. Dezember 2023 auf dem United 

Network News gesendet, dass für Abonnenten von U.N.N. verfügbar ist. In diesem 
Bericht gibt Kim uns einen Überblick über den Silent Circle und warum sie in letzter 

Zeit nicht allzu viel über ihn berichtet hat. Offensichtlich sind Lügen schwer abzuschütteln, 
wenn eine Investition von 900 Milliarden Dollar auf dem Spiel steht. Ausserdem erklärt sie, 
wie der Herzschlag der Materie früher funktionierte und wie er sich jetzt verändert, was 
nicht nur für uns, sondern für das gesamte Multiversum eine tolle Sache ist.  
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Kim erzählt von einem Operateur, den sie kennt und der sich in einer 
misslichen Lage befindet 

Damals, im Februar 2020, bat diese Person um ein Treffen mit ihr. Sie wusste, dass er ein Doppelagent 
war; er war bei der CIA und an einem anderen Ort, den sie nicht preisgeben möchte. Der Grund, warum 
er sich treffen wollte, war, dass er Zugang zum Alpha-System haben wollte. Er wollte wissen, wo dieser 
Raum ist und wie sie tut, was sie tut. Aber Kims Welt und die Welt des Alphasystems ist ganz anders als 
die Welt von Omega und das verstehen sie einfach nicht. Auf jeden Fall hatte sie dieses Treffen und 
noch jemanden bei sich. Aber sie sagte ihm, dass er niemals Zugang bekommen würde, dass er es 
niemals lebendig hier herausschaffen würde, wenn sie das täte, und sie selbst auch nicht, und da sie 
nicht so dumm ist, wird das niemals passieren. 

Sie gab die folgende Schilderung der Ereignisse, als er dorthin ging. Ihm wurden 10 Millionen Dollar 
zum Feilschen gegeben, aber er gab dieses Geld schliesslich für sich selbst aus und bot Kim stattdessen 
an, ihr ein älteres Auto von ihm zu geben, weil sie zu der Zeit kein Auto besass. Er bot auch viele ande-
re kleine Dinge an, wenn sie ihm Zugang gewähren würde. Dann erzählte er ihr, dass er einen ameri-
kanischen Pass und einen Pass eines anderen Landes hätte und sobald er Zugang hätte, würden sie 
ihn hier mit einem Langley-Jet abholen und irgendwohin fliegen, aber er müsse seinen amerikani-
schen Pass benutzen. Der Typ war egoistisch und verstand nicht, warum sie wollten, dass er seinen 
amerikanischen Pass benutzt und nicht den des anderen Landes, weil sie ihn wahrscheinlich töten 
wollten und sie nicht wollten, dass es zu einem internationalen Zwischenfall kommt. Aber sein Ego 
erlaubte ihm nicht, das zu sehen. 

Kim lehnte sein Angebot mit dem Auto und anderen Dingen natürlich ab und sagte ihm, dass sie so-
wieso nicht mehr leben würde, um das Auto zu fahren, wenn sie ihm Zugang geben würde. Auf jeden 
Fall verliess er sie ohne Zugang zu irgendetwas. Aber er rief sie immer wieder an, um sich zu erkundigen, 
wie es ihr geht, wenn der tiefe Staat keine Mittel bereitstellt. Sie hat seit über einem Jahr nicht mehr 
mit ihm gesprochen, weil sie keine Anrufe mehr von ihnen annimmt. 

Derselbe Operateur wurde erneut beauftragt, Geld von Kim zu besorgen 
Kürzlich erhielt der Operateur einen Anruf, der ihn erneut mit der Aufgabe betraute, Kim davon zu 
überzeugen, die Agenda des Tiefen Staates zu finanzieren. Sie boten ihm kein Geld mehr an, sondern 
sagten ihm, er solle das Geld verwenden, das sie ihm bereits gegeben hatten, um sie zu überzeugen, 
und das er nicht mehr hat. Ihr moralischer Kompass lässt das nicht zu und sie hat gesagt, dass sie das 
Zeug, mit dem man sie zu locken versucht, sowieso nicht will. Aber ich schätze, er steckt in einer 
Zwickmühle, darauf wollte sie hinaus. 

Die Leute im Weissen Haus, die als CIA-Helfer bekannt sind und mit denen er in Kontakt stand, haben 
gesehen, dass Kim ihn gestern auf ihrem Telefon blockiert hat, was offensichtlich bedeutet, dass sie 
seine Anrufe niemals annimmt. Jetzt wollen sie, dass er das Geld zurückzahlt. Und es kommt noch 
schlimmer für ihn, denn diese Person kommt aus einem dieser drei Länder: Indien, China oder Pakistan, 
und sie alle hatten letzte Woche ein Treffen, um über andere Quellen als den IWF und die Weltbank zu 
sprechen, da der Versuch, alle UNESCO- und Weltkulturerbestätten und ihr Vermögen am Sonntag 
erneut zu beanspruchen, nicht funktioniert hat. Dabei fiel Kims Name, aber sie wollen sich immer noch 
nicht an C.A.R.E. beteiligen oder uns bei irgendetwas helfen, was wir tun wollen. Im Grunde wollten sie 
mit der Agenda 2030 weitermachen, denn das ist wahrscheinlich der letzte Befehl, den sie vor Jahr-
zehnten von den «Anderen» erhalten haben. Ausserdem ist es ihnen wichtig, dass Kim kein Geld oder 
nur einen geringen Betrag erhält, denn offensichtlich sind sie zu der Schlussfolgerung gekommen, 
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dass sie nichts umsonst tun wird, was ihnen schaden könnte. Sie braucht kein Geld, um ihnen Scha-
den zuzufügen. 

Wenn ich zwischen den Zeilen lese, nehme ich an, dass Kim diese Geschichte erzählt, weil sie vielleicht 
eine Botschaft senden will, vor allem in Anbetracht ihrer Erklärung über ihr Telefon, über das sie als 
nächstes spricht. Aber das ist nur meine Vermutung. 

Wenn Kim telefoniert oder Anrufe entgegennimmt, hören Tausende zu 

Kim erklärt, dass ihr normales Telefon in ihrer Welt etwas ganz Besonderes ist, denn wenn sie einen 
Anruf tätigt oder empfängt, kann sie darauf wetten, dass ein paar tausend Menschen zuhören. Wenn 
sie z.B. Tom Melville anruft, hört garantiert die gesamte US-Regierung und das Militär zu, vielleicht 
auch ein paar Leute aus China und ein paar Einheimische. Wenn sie damit einen anderen Kontakt an-
ruft, weiss sie, dass sie mit jedem einzelnen Mitglied der italienischen Adelsfamilien spricht. Wenn sie 
einen anderen Kontakt anruft, hören die gesamte russische Regierung, der KGB und alle osteuropäi-
schen Länder zu. Ein weiterer Kontakt, den sie auf den Philippinen anruft, wird sie mit jedem in dieser 
Region verbinden, dasselbe gilt für Australien, den Nahen Osten und Israel. Mit anderen Worten, sie 
weiss mit Sicherheit, dass mindestens eine Gruppe zuhört, je nachdem, wen sie anruft, und dann 
kommen natürlich noch diejenigen hinzu, die immer Kims Telefon abhören. Also die gesamte US-Regie-
rung, die Agenturen und das Militär. 

Nun, sie unterhielt sich mit jemandem bezüglich einer App namens SIGNAL, einer CIA-Anwendung, so 
dass man weiss, dass man mit der CIA spricht, aber sie weiss auch, dass sie mit einer Reihe von Leuten 
spricht, die vielleicht zum Silent Circle gehören. Sie hat ihn in letzter Zeit nicht allzu oft erwähnt, und 
das hatte einen Grund. Für neue Leser gibt es eine Vielzahl von Familien und Geschäftsinhabern, die 
Teil dieser interessanten Silent Circle Gruppe sind. 

Silent Circle Update 

Der Grund, warum wir noch nichts vom Silent Circle gehört haben und warum er sich sozusagen im 
neutralen Modus befindet, ist, dass es einige Familien gibt, die nicht mit uns vorankommen wollen, und 
Kim hat heute Morgen herausgefunden, warum das so ist. Diesen Familien, vor allem denen in Italien, 
wurde gesagt, dass Kim ihren Dollar-Deal nicht einhalten wird. Um dein Gedächtnis aufzufrischen: Der 
Dollar-Deal, den sie gemacht hat, war eine Kooperation mit dem Silent Circle und all seinen Unter-
nehmen und den gescheiterten Unternehmen des Tiefen Staates, in die sie einsteigen und sie über-
nehmen würden, wobei Kim die Finanzierung übernehmen würde. Sie würden die Unternehmen in 
Ordnung bringen und die Produkte, die sie herstellen, und die Inhaltsstoffe, die sie in diese Produkte 
geben, so verändern, dass sie der Menschheit nicht schaden würden. Vor ein paar Monaten waren wir 
auf einem guten Weg, bis es zu einem Konflikt kam. 

5 Italienische Familien glaubten immer noch an die Lügen 
Kim fand heraus, dass der Orden des Drachen die 5 Familien aus Italien davon überzeugt hatte, dass 
Kim niemals ihr Wort, ihren Dollar-Deal, der eine Lüge ist, einhalten würde. Ihr Wort ist immer gut. Es 
passiert vielleicht nicht morgen und sie kann ihnen keine genauen Daten geben, aber sie tut, was sie 
sagt. Auf jeden Fall wurde ihnen auch gesagt, dass der Orden des Drachen immer noch das Sagen hat, 
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weil sie mit den Ausserirdischen reden und von ihnen Befehle erhalten, und sie glaubten ihnen. Deshalb 
glaubten sie immer noch, dass es eine höhere Macht bezüglich des Silent Circles gibt, die Konsequenzen 
für ihn haben könnte. 

Kim hat also Gespräche mit diesen Menschen geführt und ihnen gesagt, dass die meisten dieser «An-
deren» tot und nicht mehr hier sind und es niemanden gibt, mit dem sie kommunizieren können. Das 
hat sie mit einigen Fragen zurückgelassen, also haben sie ein wenig nachgeforscht und sich mit den 
Archivaren in Verbindung gesetzt, zu denen sie Zugang haben, und sie haben auch einige ihrer eigenen 
Aufzeichnungen überprüft. Sie haben auch die Möglichkeit, in die ehemaligen Untergeschosse des 
Vatikans zu gehen, um zu sehen, ob das, was früher einmal war, immer noch da ist, und sie haben einige 
andere Kommunikationsportale überprüft, zu denen sie Zugang haben. Nach all dem haben sie fest-
gestellt, dass das, was Kim die ganze Zeit gesagt hat, wahr ist: Der Orden des Drachen hatte nicht das 
Sagen, ihr Vertrag mit der Linie Salomons war ausgelaufen und wurde nicht verlängert. Die wenigen 
italienischen Familien im Silent Circle, die auf den Orden des Drachen hörten und Kim nicht glaubten, 
sind daraufhin ausgerastet. 

Setzt die Einsicht ein? 
Sie fingen an, den Orden des Drachen in Russland, die Chinesen und die Rothschilds anzurufen, und 
die liessen sie gewähren, weil sie eine Menge Geld für viele verschiedene Dinge ausgaben. Jetzt waren 
sie zwar immer noch eingeschränkt in dem, was sie tun konnten, ohne die Regeln des Silent Circle zu 
verletzen, aber sie hielten trotzdem bis zu einem gewissen Grad diese Lüge aufrecht, indem sie auf einen 
Tag warteten, der mit «y» endet, um ihr Geld zurückzubekommen. Ich nehme an, dass sie nicht die 
schärfsten Werkzeuge im Kasten sind, vor allem nach der letzten Folge, und ich gehe davon aus, dass 
es sich um dieselben Familien handelt. 

Das ist das zweite Mal, dass sie angeblich das Licht gesehen haben. Ich gehe davon aus, dass es die-
selben 5 Familien sind, von denen wir schon einmal gehört haben und die einen schlechten Deal mit 
den verrückten Deep State-Leuten gemacht haben. Warum sehen sie sich nicht Kims Sendungen an? 
Vielleicht muss der Silent Circle seine eigene Herde ausdünnen. Ich sag's ja nur! 

In Israel, Gaza und Jordanien gibt es ausserdem eine Menge Waffen, die nicht bezahlt wurden. Auf der 
ganzen Welt geschehen viele Dinge, die sie in eine schwierige Lage gebracht haben. Die Gruppe hat 
immer noch eine Menge Geld, aber nicht genug, um jeder Regierung auf der Welt zu helfen, zu über-
leben, nicht einmal annähernd. 

Kim erklärte der Person bezüglich des Telefons (ich nehme an, dass es sich um das Telefon der Adels-
familien handelt, auf das sie sich oben bezog), dass die Regierungen so gut wie bankrott sind und 
dass es im Moment keine Finanzierung für sie geben wird, weil niemand zuhört. Deshalb bereitet sie 
sich auf eine Welt vor, in der es sie nicht mehr gibt. 
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 Hinweis: Siehe den ähnlichen Beitrag, auf den ich mich oben beziehe, Silent Circle Update, Warum haben 
sie vor ein paar Monaten einen Schritt zurück gemacht? | Die 5 Familien des Silent Circle, die Teil des «Ti-
sches» sind, wurden vom Orden des Drachen mit einem Vertrag angesprochen und haben ihn angenom-
men | In Wirklichkeit haben sie einen Vertrag von Lügnern angenommen, die nur Macht wollen und ihre 
Sorgfaltspflicht nicht erfüllt haben | Die 5 Familien baten die Leiter des Silent Circle um mehr Spielraum 
und mehr Schlüssel zum Rittersystem, wurden aber abgewiesen | Was ist das Rittersatellitensystem? | Wie 
hängt das mit 5G und 6G zusammen? |  Just Empower Me
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Erinnerst du dich noch an die Zeit, als Trump noch im Amt war und Kim die Finanzierung der US-Re-
gierung einstellte? Sie haben sich fast 900 Milliarden Dollar von den verschiedenen Gruppen des Silent 
Circle geliehen, also schulden sie ihnen Geld und diese Adelsfamilien haben gerade herausgefunden, 
dass sich ihre 900 Milliarden Dollar Investition niemals auszahlen wird, solange sie weiterhin der 
Agenda des verrückten Ordens des Drachen folgen. 

Adelsfamilien schimpfen jetzt auf Langley 5 und Operateure 
Die 5 Adelsfamilien riefen daraufhin die Generäle von Langley 5 und die Operateure an und fragten: 
«Wusstest du, dass sie uns niemals auszahlen werden? Kim sagte, dass dieses Gespräch noch im Gange 
war, als sie heute in die Nachrichten kam. Sie kennt also nicht das Endergebnis des Gesprächs und 
weiss nicht, ob es zu den wenigen, die noch mit dem geheimen Weltraumprogramm herumlaufen, 
durchgesickert ist. Sie weiss auch nicht, wie sich das auf die Operation Trump auswirken wird. Aber sie 
hat ein paar Hintergrundgespräche von einigen Operateuren aufgeschnappt, in denen es um eine 
Menge Wörter mit vier Buchstaben ging. 

Sie haben also herausgefunden, dass das, was Kim die ganze Zeit gesagt hat, wahr ist. Das ist gut, 
denn dann werden wir vielleicht eine positivere Bewegung von ihnen sehen, als wir sie schon lange 
nicht mehr gesehen haben. Im Moment gibt es viele Veränderungen, und um es mit den Worten des 
Generals von Arkansas zu sagen: «Ihr habt euer Pferd vor den falschen Wagen gespannt», wird ihnen 
vielleicht klar, dass das grosse Ereignis, auf das sie am 15. und dann wieder an Weihnachten warten, 
niemals eintreten wird. Auch das ist eine laufende Sache, denn sie spricht gerade mit uns und kennt 
das Endergebnis nicht. Sie weiss, dass jeder es schnell, schnell, schnell haben will und es wäre toll, 
wenn wir ein kleines Weihnachtsgeschenk bekämen, das wäre wirklich nett, also werden wir sehen. In 
der Zwischenzeit solltest du das Licht weiter verankern, dann werden wir vielleicht schon bald grosse 
Veränderungen sehen. 
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 Hinweis:  Ich glaube, der folgende Auszug aus dem Beitrag, auf den ich verwiesen habe, könnte sich darauf 
beziehen, denn seien wir ehrlich: Der Silent Circle ist ein schöneres Wort für die Mafia: News Spreading About 
the Fed & the Dragon Families Being Irrelevant | Black Sun Attempts to Steal From Mafia, Gets on Hit List 
Instead! | Was ist das alte albanische Vertrauen? | Wie hat Kim die Kontrolle über das Geld der Mafia er-
langt und was ist ihr Ultimatum? | Erinnerst du dich an die Fulcrum-Akten? | Der letzte gefallene Engel 
kehrt nach Hause zurück und beendet den wahren Krieg! | Die Menschheit betritt die Wiege des Schöpfers! |  
Just Empower Me
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Die Erde und alle Materie haben einen Herzschlag 

Da wir gerade davon sprechen, das Licht zu verankern und alles während unseres Tages aus Liebe zu 
tun, beginnen wir etwas zu erleben, das ein bisschen anders ist als alles, was wir bisher erlebt haben. 
Die Erde und alle Materie haben einen Herzschlag. Wenn du einem Herzschlag zuhörst, wirst du fest-
stellen, dass er einen höheren und einen niedrigeren Ton hat, und je nachdem, wie schnell er schlägt, 
wiederholt er sich, aber es ist eine Konstante. Auch die Erde hat einen Herzschlag, wir haben einen 
energetischen Herzschlag, und auch unbelebte Objekte wie Felsen haben einen Herzschlag. 

Wie der Herzschlag früher funktionierte 

Der Herzschlag ist der Energieaustausch, der früher zwischen dunkler Energie und Lichte-

nergie stattfand. Das ist es, was Materie erzeugt. Diese entstand in einem Wechselstrom aus 

Quellen- und Anti-Quellen-Energie, Materie, Essenz und allem Möglichen, um es mal so zu 

sagen. Was jetzt in diesen Wochen passiert, ist, dass sich der Herzschlag verändert hat. 

In der Welt der Energie gilt: Je mehr dunkle Materie du hast, desto länger ist der Raum oder die Fre-
quenz zwischen den höheren und niedrigeren Schlägen. Je mehr Lichtenergie du in deinem Körper 
hast - du weisst ja, wenn man sagt, dass du deine Schwingung anheben sollst, bedeutet das, dass du 
mehr Licht als Dunkelheit in dir hast. In diesem Fall hast du mehr Höhen als Tiefen im Herzschlag, weil 
er direkt wieder in den helleren Teil übergeht. Deshalb war es sehr wichtig, dass wir unsere Frequenz 
anheben, um uns direkt mit der Quelle verbinden zu können. 

Wie der Herzschlag jetzt funktioniert 

Aber jetzt sind wir in die kristalline Zeit zurückgekehrt und haben nicht mehr diesen Wechselstrom. Das 
Herz der Quelle hat sich verändert, denn es enthält nicht mehr beides, Dunkelheit und Licht, sondern 
nur noch Alpha. Was Kim jetzt sieht, ist, dass die direkte Verbindung zur Erde nicht mehr den gleichen 
abwärts gerichteten Ton zwischen diesen Sequenzen hat und sich schliesst, bis es keinen Raum mehr 
dazwischen gibt, und das passiert auch in uns. Das ist natürlich eine gute Sache für alle Erdenbewohner 
und geschieht auch im gesamten Multiversum und in Computern. Die Dinge, die im Schatten verborgen 
waren, verschwinden auf allen Ebenen der Existenz. Es gibt also viele positive Veränderungen! 

Kim erklärte auch, dass die Menschen so durch eine Wand gehen können, um zu erklären, wie Energie 
funktioniert. Wenn du wüsstest, wie du die Geschwindigkeit, mit der die Teilchen in deinem Gefäss/
Körper schwingen, an die in der Wand anpasst, könntest du nahtlos durch sie hindurchgehen. Wir haben 
keine Ahnung, wie mächtig die Menschen wirklich sind. Wir hatten und werden uns wieder an die 
erstaunlichen Fähigkeiten erinnern, die wir hatten. Alles ist ein hüpfender Ball aus Licht und hat eine 
Schwingung und einen Herzschlag. So haben sie übrigens das Rote Meer geteilt. Wir haben viel mehr 
Kommunikation mit der Natur und den Dingen, die natürlich organisch entstanden sind, als wir glauben. 

Wir sollten uns also alle sehr auf den sich verändernden Herzschlag der Erde freuen, der für die gesamte 
Natur und alles, was sie bezüglich dieses Planeten beherbergt, positiv ist. In den nächsten 2 Wochen 
oder so wird es einen erstaunlichen Wechsel der Ereignisse geben, denn der Zwischenraum wird immer 
kleiner, bis es keinen Raum mehr gibt und der Herzschlag konstant hoch bleibt. Es wird immer noch 
einen Herzschlag geben, aber er wird sich anders anhören und anders aussehen, wenn du verstehst, 
was Kim sagt. Wenn du den Herzschlag von etwas mit deinen Ohren und deinem Geist hören kannst, 
indem du dich mit den Teilchen verbindest, die in dir und in der Materie sind, dann kannst du persönlich 
die Veränderung des Herzschlags der Materie auf dem Planeten Erde miterleben. Kim sah gestern einen 
deutlichen Anstieg der Energie und des Herzschlags in Computersystemen.  
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Unsere Feinde glaubten, es sei für sie, aber nein, es ging in die andere Richtung. Natürlich hat es das, 
wir sind schliesslich im Lichtzeitalter! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


